
Le	parc	Jean-Duceppe	offre	une	vue	magnifique	sur	le	Mont-Royal,	un	joyau	
dans	Rosemont.	Nous	aimons	nous	y	rendre	pour	profiter	de	la	vue	et	de	la	
facilité	d’accès	pour	s’y	rendre	en	famille.	Avec	un	projet	de	cette	
envergure,	nous	perdons	cet	accès.	Les	aires	de	jeux	du	parc	sont	déjà	
très	utilisées.	
	
Il	est	dommage	que	la	ville	ne	fasse	pas	une	offre	d’achat	la	Société	de	
développement	Angus	pour	l’obtention	de	ce	terrain	afin	que	site	devienne	
un	prolongement	du	Parc	Jean-Duceppe.	
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